石巻市立広渕小学校

教育目標(やさしく、かしこく、たくましい広小っ子の育成)



# ひろぶち

学校だより

平成28年12月22日(木) NO.10

暑い日に楽しんだプールも駐車場と変わりました。夏から始まった長い2学期も今日で終わりです。学芸会やマラソン大会、学年P行事や学習参観など、たくさんのご支援ご協力ありがとうございました。大きな事故、事件なく滞りなく教育活動が展開できましたことに重ねて感謝いたします。

前号でもお伝えしました「夢育て」事業「聞かせて先輩」第1回を開催しました(詳しくは下記)。子どもたちの感想には、(夢を実現するためには練習なり勉強なり、毎日努力すること)(夢を叶えるために支えてくれる家族や友人を大切にすること)(夢を持ち続け、叶えるために今何をすべきかを考えること)などがありました。願いとしていた「子どもたちが心にささる何かを感じてくれれば」は達成できたのではないかと思っています。来年度も第2回目を計画したいものです。

さて、2学期終業式では、合い言葉の「あいさつ・掃除・家庭学習」や「夢や志」を振り返るとともに、個人の目標について、できたかどうか考えるように呼びかけました。今年の目標の達成度や反省から、新しい年の目標を決めてほしいと思います。その後、「除夜の鐘」について簡単に説明しました。正月の遊びやお正月料理、大そうじ、年末年始の行事や遊びなど、家族の一員としてお手伝いをしたり遊んだりしながら、家の中の温かさ、家族のぬくもりを感じてほしいと思います。そして、この1年が無事に楽しく過ごせたことと、お世話になっている家族や先生、友達、地域の方に感謝の気持ちをもってほしいとお話しました。一人一人が事故のない有意義で楽しい冬休みになることを願っています。平成29年(酉年)も、学校へのご理解ご支援をどうぞよろしくお願いいたします。



【 土門 (相澤) 茉実 先輩



【 男澤 拓 先輩 】

#### ★ 夢育で事業 第3弾 ★

### 「間かせて 先輩」

13日(火)に、お二人の本校卒業生にお出でいただき、夢道徳「聞かせて先輩」を実施しました。小学校時代からの夢を叶えた小学校教師・相澤先輩からは、中学・高校時代にバスケットボールに真剣に取り組み、そのことを通して、みんなと協力することの大切さや一生懸命取り組んだことで自分に大きな自信がついたこと、様々に夢を変えながらも活躍している弁護士・男澤先輩からは、中学時代の生徒会活動でルールについて考えたことが、今の法律の仕事に就くきっかけになったことや何かに興味を持つことの大切さなどを話していただきました。お二人の先輩の貴重な体験談をお聞きして、子どもたちは、あらためて「自分の夢」について、しっかりと考えていたようです。相澤先輩、男澤先輩、ありがとうございました。

#### 1月以降の主な行事予定



◎詳しい予定につきましては、冬休み明けの学校だよりに掲載いたします。

【1月】 10日(火)第3学期始業式 4校時限 午前11時50分頃下校予定 (全学年)

11日(水)委員会活動(5,6年) 13日(金)PTA新年会 吉田屋(午後6時~)

16日(月)集団下校・給食費口座引き落とし日

19日(金)河南西中学校授業参観・入学説明会(6年)

21日(土)~22日(日)書きぞめ展覧会(ナリサワ)

23日(月)~27日(金)学力テスト週間 24日(火)給食感謝集会

30日(月)教育相談日

【2月】 3日(金)新入学予定児童1日入学 8日(水)読み聞かせ感謝の会

15日(水) 鹿島ばやし伝承式 24日(金) 学習参観日

【3月】 2日(木)6年生を送る会 11日(土)みやぎ鎮魂の日

17日(金) 卒業式 24日(金) 終了式 30日(木) 離任式

#### 入選 おめでとう !!

石巻地区「作文宮城」コンクール

入選 散文の部 1年 政木 千鶴 さん 詩の部 4年 政木 蓮水 さん

佳作 散文の部 2年 阿部 汐音 さん

3年 須藤 結愛 さん 5年 鈴木 雄翔 さん

詩の部 6年 中野 莉瑠 さん

第4回石巻市学校防災「合言葉」コンクール

入選 6年 中野 莉瑠 さん

## 深谷サークル「お正月教室」の写真が 石巻市報1月号の表紙に掲載されます。

3日(土)に行いました深谷サークル「お正月教室」の様子が、 市報1月号の表紙に「昔ながらの新年のおもてなし」として掲載 されます。当日は、宮城テレビの取材も受け、夕方の放送で活動 の様子が紹介されました。広渕小学校2017年のいいスタート につながると思います。お楽しみに!

#### 学校からのお知らせ・お願い

- (1) 「災害発生時の対応について(保護者用)」を改訂しました。主な変更点は、地震対応時を「震度4 以下と震度5弱以上」の2区分に整理した点と、新たに「津波注意報・津波警報」発令時の対応について付け加えた点です。お手数ですが、これまでのものは破棄していただき、本日、お配りしました最新版を各家庭の見える所に掲示等をしていただき、災害発生時の場合の対応についてご協力いただきますようお願いいたします。
- (2) 16日(金)から、プール解体工事跡地の駐車場が使用できるようになりました。今回、新たに45台の駐車可能となり、講堂側を含めると110台ぐらいの車が駐車できるようになりました。お子さんの車での送迎につきましては、これまでも校地内での徐行運転、講堂前回旋(一方通行)にご協力をいただいており感謝申し上げます。これからは、寒さも一段と厳しくなり、雪道でのスリップ事故等も起こりやすくなります。お子さんの車での送迎につきましては、これまで以上に、各ご家庭において、安全運転等に配慮していただきますようにどうぞよろしくお願いいたします。
- (3) 宮城県視覚障害者福祉協会から「書き損じ・未使用の郵便はがき」回収へのご協力案内が届いています。昨年度同様、今年度も協力したいと考えています。年賀はがき等、ご家庭で出た書き損じ・未使用のはがきがございましたら、3学期にお子さんに持たせてください。回収されたはがきは、障害者の理解に対する啓発活動や障害者スポーツの振興などに活用されます。
- (4) 明日から18日間の冬休みに入ります。冬休み中の過ごし方につきましては、「冬休みのくらし」や 各学級からのお便り等をご確認いただき、安全で楽しい冬休みなるようご家庭での声掛け等をよろ しくお願いいたします。特に、自転車に乗る時のヘルメット着用、お友達や親せきのお宅にお邪魔 した時のマナー、お年玉等のお金の使い方、電線のある所では凧揚げをしないなど、具体的な声掛 けをよろしくお願いいたします。